
 

- 1 - 
 

Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik vom 28.05.2018 

Beginn: 18:15 Uhr 

Ende: 20:30 Uhr 

Protokollant: Tim Schwarzer 

Anwesende:   

Mitglieder: Johann Standke, Jelle Quantz, Franck Fogaing, Tim Schwarzer 

Gäste: Walid Alhaj Khouder, Marc Warnecke 

 
TOP 01: Wahl des Protokollanten 

•  Tim Schwarzer wurde als Protokollant gewählt. 

TOP 02: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

 

TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung 

• Die Tagesordnung wurde genehmigt mit der Änderung, dass als Top 5 „Vorstellung 

des MZH“ dazwischengeschoben wird. 

 

TOP 04: Genehmigung des letzten Protokolls 

• Die Genehmigung des Protokolls vom 07.05.2018 wird vertagt. 

 

TOP 05: Vorstellung des MZH 

• Herr Dipl.-Ing. Marc Warnecke stellt sich und seine Aufgaben vor 

• Zu diesen gehören die Unterstützung von Projekten wie LUH-Bots und dem 

Tutorium für Gründungsförderung 

• Informationen zum Tutorium und zum Start-Up Programm findet man auf der 

Internetseite des MZH und im Modulkatalog 

• Die Uni erhebt keine Ansprüche auf die Erfindungen im Start-Up Programm 

• Es wird ein Internationales Projekt namens „Projekt Design“ geben, dieses 

wird in Zusammenarbeit mit der Uni in Sankt Petersburg stattfinden 

• Von jeder Uni werden 10 Studierende zugelassen 

• Es stellt sich die Frage, ob eine fachübergreifende Gruppe für Stellen (z.B. für 

Start-Ups) eingerichtet werden soll 
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Top 06: Berichte aus den Gremien 

• StuKo  

• Johann berichtet 

• Es soll ein Konzept ausgearbeitet werden um mehr Englisch ins Studium 

einzubinden 

• Studierende, die keine deutsche Hochschulberechtigung haben, bekommen 

keine CP mehr für Deutschkurse  

• Die StuKo ist gewillt den Wahlpfichtbereich Mechatronik zu erweitern 

• Franck spricht Tilman wegen Ideen für neue Wahlpflichtfächer an 

• Johann guckt im ET Modulkatalog nach Fächern mit 5 CP 

• Jelle guckt in den Modulkatalog Maschinenbau und Tim in den der INFs 

• Der Modulkatalog wurde ohne das Wissen der StuKo erweitert 

• Regelungstechnik für Maschinenbauer soll einen CP mehr bekommen 

• Die Grundlagen-Klausuren liegen sehr nah beieinander, der Fachrat ET setzt 

sich mit der Uni zusammen um dieses in folgenden Semestern zu Verhindern 

• Im Grundlagenlabor soll technisches Schreiben weiterhin geübt werden 

 

• StuKo Maschinenbau  

• Johann verliest einen Bericht von Carina Pape 

 

• FSR 

• Ersie Tage müssen verlegt werden, da in dieser Zeit der Wissenschaftsrat in der Uni 

tagt und somit der Lichthof und andere Räumlichkeiten belegt sind 

• Andere Fachschaften haben damit ein Problem, da sie nicht wissen, wie sie die 

Orientierungsphase der Erstsemester ausrichten sollen 

• Der Aufbau des Wissenschaftsrates soll am 15.10. stattfinden 

 

TOP 07: Projekte und AG’s 

• Bericht Pubquiz wird vertagt 

• Bericht ErSie-Grillen in der Projektwoche wird vertagt 

• Sommerfest der Fachschaften  

• Tim Spricht sich mit Dennis ab 

• Teambuilding wird vertagt 
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TOP 08: Verschiedenes 

 Es soll ein Vorstellungsabend für neue Professoren an unserer Fakultät geben 

o Feedback positiv 

o Jelle übernimmt die Organisation 

 Bei Fächern die von 4LP auf 5LP aufgewertet wurden, soll der fünfte Leistungspunkt 

überprüft werden. Insbesondere muss der eine LP eine Studienleistung sein, die von 

den anderen vier Punkten entkoppelt ist. 

 
 


